



すくすくつうしん

ちびっこ学園 ひよこ組 担任 安岡佐和

少しづつ冬らしくなってきましたね。ひよこ組4人の子ども達は12月ならではの行事に参加して楽しむ事ができました。お餅つきでは応援隊で頑張りましたが、来年、りす組さんになると挑戦できるのが楽しみのようです。体調を崩しやすいので手洗い、うがいをしっかりと、体調管理を心掛けたいですね。



泣かずに可愛らしく頑張りました。
子ども達に温かいたくさんの拍手
ありがとうございました。



がんばってます



作るの上手になったよ！

最近の子ども達は前よりもブロックで作る事が複雑になってきて、すごい！どうやって作った？と思うほど上手に組み合わせています。得意顔で「見て！見て！」と見せてくれますよ。今までではブロックなども取り合いになる事が多かったですが、最近は一緒に作ったり一緒に遊ぶ事も増えてきました。少しづつ身体も心も大きくなってきましたね。



サンタクロースがやってきた！

12月の誕生会の後、サンタさんが来てくれました。
うれしいけれど、ちょっと緊張！一人ひとり手渡してもらって
タッチもしてもらいました。
「ありがとう」もちゃんと言えました。



おもちつき



幼稚組さんのおもちつきを
ちびっこさんたちは
「ぺったん！」「ぺったん！」
と掛け声をかけながら応援しました。
つきたてのお餅をおいしく頂きましたよ。



少し前から外から帰ったら『ガラガラペッ！』のうがいをしています。まだ上手にできない人もいますのでお家でも練習してくださいね。外から帰ったら『ガラガラペッ！』食事の後は『ブクブクペッ！』ですよ。

